

Nos décorations de printemps pour les portes ouvertes

Pour les portes ouvertes nous avons décoré notre couloir. Pour cela nous avons fait deux fleurs à la peinture et avec des tampons en mousse. Puis nous avons photocopié notre main en guise de tige pour la fleur. Enfin nous avons mis des paillettes sur les mains et Thérèse a tracé des petites herbes.



Pour finir de décorer notre joli couloir nous avons peint des abeilles, des coccinelles et des papillons de toutes les couleurs.





Les GS ont prolongé les rayures de tigris collé au centre d'une feuille :

